

追いつめた
12月2日公示
14日投票!

さあ一総選挙!

安倍「暴走」 政治にノーの審判を下し、政治を国民の手に取り戻そう!

選 挙 ア ピ ー ル

安倍内閣は11月21日に衆議院を解散、12月2日公示・12月14日投票で、総選挙が行なわれます。名護市辺野古沖への新基地建設が最大の争点となつた沖縄県知事選挙での大敗、アベノミクスの破たん、「労働者派遣法」大改悪案の廃案など、労働者・国民の世論と共同の広がりが追い込んだ解散・総選挙です。安倍首相は、「アベノミクスの是非を問う総選挙」などと言っていますが、内閣支持率が低下し続けるなかで、自らの政権延命のための大義なき選挙であり、こうした安倍政権の暴走を許すわけにはいきません。

安倍政権は、集団的自衛権行使容認の閣議決定、特定秘密保護法の施行、沖縄県知事選の結果を無視しての辺野古沖での工事の強行など、アメリカに追随した「戦争する国づくり」をこれまで以上に加速させています。

また、労働法制の規制緩和をテコに「世界で一番企業が活動しやすい国にする」として、労働者・国民を犠牲にした大企業の利益優先の政治を推し進めています。

今回の選挙は、世界に誇れる現行憲法をないがしろにするのか、恒久平和・戦争放棄を土台に、国民主権と基本的人権の尊重を謳つた憲法の精神を体現するのかが鋭く問われる選挙です。

私たちは、安倍政権から仕掛けられたこの選挙を、消費税の大増税、社会保障の改悪、TPPへの参加、労働法制の規制緩和、憲法改悪など、労働者・国民に苦難を押しつけ、日本を「戦争する国づくり」へと一気に推し進めようとする安倍政権を退陣に追い込む絶好のチャンスとどうえ、労働者・国民の眞の代表を国会に多数送り出すために大いに奮闘しましょう。

2014年11月27日

全労連・全国一般 宮城一般労働組合 執行委員会

宮城一般

2014年11月27日 (部内資料)

発行 全労連・全国一般
宮城一般労働組合
〒983-0816 仙台市若林区小田町4番地 T78-2
会館附TSCE14F
TEL (022)293-3237
FAX (022)297-0753
<http://www4.ocn.ne.jp/~rouso/>
E-mail : zmrrouso@thea.ocn.ne.jp

11月18日付 「河北新報」1
面は、前日内閣府が発表した
7~9月期の実質国内総生産
(GDP) 速報について「G
DP年1.6%減 予想外景
気低迷」の大見出しをつけ報
道していました。庶民の生活
状態が内閣府の発表した数字
で裏打ちされました。『予想
外』ではなく『やっぱり』と書
くべきではなかつたのか?
貌然としません。

国内総生産(GDP)の
60%を占める個人消費はわず
か0.4%の微増で、消費税
増税分3%を差し引くとほと
んどのゼロになります。景気悪
化は円安による物価上昇と消
費税増税を強行した結果で、
いわば政府と日銀によって作
られた不況です。GDP年1.
6%減は予想外ではなく当然の
結果と見るべきです。消費税
は先送り、経済指標も上がり
ない、国民生活も厳しい、賃
金も上がりない、株価だけが
上がるなど暴走を繰り返した
安倍政権の見るべき成果は何
もありません。そして、国民
に追い詰められて年の瀬の國
会解散・総選挙に踏み切つた
のです。

やつぱりGDPマイナスだった



安倍政権の暴走に労働者だけでなく、安すぎる米価に怒りの農業従事者、社会保障の改悪で締め出しされた利用者や患者、医師、看護師、年金生活者さまざまな階層の人たちが立ち上がっています。連日繰り広げられる国会周辺での抗議行動は途切れることはありません。

安倍首相が自認しているように、消費税増税が景気回復の事実です。消費増税は中止の世論を広げに広げましょう。

安倍政権によつて優遇されてきた、富裕層と大企業に応分の負担をさせる税制改革を実現させましょう。増え続ける大企業の内部留保を活用して、国民の所得を増やす経済改革結果にかかるといいます。



合員の政党支持の自由と政治活動の自由を保障するため、あらゆる制限行為にたいしてたたかいます。

年末で何かと忙しくなりますが、期日前投票をお勧めします。指定された期日前投票所に入場券を持参すれば簡単な手続きで投票できます。

安倍政権の暴走に 消費税増税先送りでなく中止を！ 国民の反撃！

それでも安倍首相は18日夜の記者会見で、消費税10%は2017年4月に確実に実施すると宣言しました。会見の中で、「消費税増税が個人消費を押し下げる重石となつた」ことを認め、「来年10月に消費税10%にすると個人消費を押し下げ、デフレ脱却

を危うくする」「アベノミクスの成功を確かなものにするため、消費税10%への増税を18ヶ月延期する」と表明しましたが、全体として、アベノミクス・消費税増税は失敗だったと感じた国民は多かつたのではないか？

**安倍政権
ハックアウト**
しつかりたたかいましょ

追いつめたんだから
逃がさないように

良く見、
良く聞き、
良く考えて

投票行動

この間、安倍内閣によって強行された戦争につながる特定秘密保護法、若者が海外で人殺しをさせられる集団的自衛権行使の解釈改憲、日本の有り様が変わったTPP交渉参加、原発再稼動など許してはなりません。安倍首相がいくら財界にお願いしても下がり続ける実質賃金、再び廃案になつた労働者派遣法、しかし、財界奉仕を優先させる安倍首相は法案の再々提出を狙っています。雇用破壊を断念させる審判を下す絶好の機会です。これまでの運動とたたかいに確信を持ち、安倍政権ノーの大きな流れを作るため、あなたと家族の一票を有効に行使しましょう。

私たちの声がしっかり 国政へ届くように 選択しましょう

今度こそ
だまされ
ない！

職場で、地域で、みんなでこれだけはやろう！

1. すべての職場と地域で、この機関紙号外などを活用し「情勢学習会」を開催し、「政治討議」をすすめましょう。
2. 条件のある職場では、政党などの政策を聞く「政治懇談会」などの場を持ちましょう。
3. 組合員どうし呼びかけあい、必ず参政権行使し投票に行きましょう。仕事や私用で投票日に投票できない人は「期日前投票」(3日から13日まで)に行きましょう。
4. 国民が主権者です。国会議員や最高裁裁判官が主権者ではありません。私たち自らの手で、審判をしましょう。
5. 投票は2度行います。比例区は政党名を選挙区は候補者名を記入します。

